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Le mot du maire

Votre mairie vous accueille 

du lundi au vendredi 

de 08h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00

6, rue de l'Hôtel de Ville 

63460 Combronde

Contact : 

04 73 97 10 25  

commune-combronde@wanadoo.fr

http://www.combronde.fr 

https://www.facebook.com/combrondecom

Chers Combrondaires,

Le premier trimestre est toujours marqué par une analyse et une projection en vue d’établir le

plus finement possible notre budget communal. Pour l’année 2023 cet exercice s’est avéré beaucoup plus

compliqué que les années précédentes.

En effet, vous n’êtes pas sans savoir que le coût de l’énergie a « explosé ». Avec une

augmentation de 2,5 fois du prix de l’électricité et du gaz, il fallait trouver des solutions adaptées

pour tenir notre budget. Nous avons fait le choix de nous tourner vers des solutions économiques n’impactant

pas notre qualité de vie, sans augmenter nos taux communaux d’imposition et sans réductions drastiques de

nos investissements.

Pour cette raison, nous avions entre autres invité les associations, les clubs, l’école et les personnels

administratifs à réduire leur consommation de chauffage et d’électricité dans les bâtiments communaux. Cet effort

collectif a porté ses fruits puisqu’une baisse sensible de la consommation énergétique est déjà observée. Je tenais à

remercier tous les acteurs de ce changement.

Dans ce contexte économique difficile, je tenais à remercier notre comptable Mme Champeyroux,

l’adjointe en charge du budget Mme Bertin et l’ensemble des élus impliqués dans la commission des finances qui,

dans la douleur et en leur âme et conscience, ont su prendre les décisions qui s’imposaient pour réaliser le montage

budgétaire communal dans un cadre exigeant.

Je pense que nous avons réussi et atteint les objectifs que nous nous étions fixés en début d’année

notamment par le choix de ne pas augmenter nos impôts locaux, même si, je vous l’accorde, les bases ont subies

une élévation de +7% mais au niveau communal cette mise en application n’est pas de notre ressort.

Enfin, et pour conclure, je tenais à vous rassurer en vous disant que notre commune a un taux

d’endettement tout à fait correct et que sa trésorerie est saine.

Je vous souhaite à tous un bel été à Combronde.

Votre Maire, Mr Alain ESPAGNOL

Besoin d’un RDV avec Mr le Maire? Il vous accueille du mercredi au vendredi de 9h à 12h sur RDV.
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Travaux réalisés

Sur place, retrouvez la Tik’Bou

la boutique inversée, apportez

quelque chose dont vous n’avez

plus l’utilité et repartez

gratuitement avec un des objets

déposés !

Retrouvez également la présence

d’une matériauthèque.

Les demandes de subvention sont déposées pour la rue de la libération (le long

de la place de la Résistance), l’entrée de la rue de l’Hôtel de Ville et le haut de la

rue des Tuiliers. C’est la raison pour laquelle, nous ne pouvons envisager la

réfection de ces voieries endommagées et fortement utilisées qu’après ces

derniers travaux sous chaussée.

Fin des travaux de voierie Rue de Barbet et du

Docteur Fenolhac. Les travaux de réfection de

voierie qui avaient été reportés pour les

réfections de réseaux eaux usées et sont terminés

depuis fin avril.

Dans le cadre des appels d’offres organisés par la

Communauté de Communes compétente pour la

voierie, nous avons obtenu des prix inférieurs à ceux

de l’an dernier permettant d’engager les tranches

fermes et conditionnelles. Les marchés ont été

engagés pour la rue de la Barre fortement

dégradée sur sa première moitié et les chemins de

Villemorge et des Caves.

Travaux prévus cet été et programme des 

travaux pour 2023

Aménagements de 

Sécurité

Jusqu’à fin juillet, les travaux de

sécurité seront menés sur le

RD2144 à hauteur de l’école avec

une réfection du réseau d’eaux

pluviales sous chaussée, la mise

en place de deux plateaux pour

réduire la vitesse et la réfection

des enrobés. Ces travaux sont

effectués dans la continuité des

travaux du Conseil Départemental

qui prend naturellement à sa

charge la réfection de voierie sur

cette portion.

Cet aménagement (plateaux et

signalisation) est destiné à

réduire la vitesse en entrée et

sortie sud de Combronde, une

demande de subvention «

Amendes de Police » a été

sollicité auprès du Conseil

Départemental.

Restez prudents sur les          

zones de travaux 

et bon été à tous.

Dès mi juillet, la réalisation des

réfections des chemins de Villemorge et

des caves sont réalisées. Sur le chemin

des caves nous avons procédé en plus à

un enrochement du fossé sujet à des

torrents en cas de forte pluie. La voierie

d’accès à Villemorge et le chemin rural

attenant ont été traités avec une attention particulière pour l’évacuation des eaux

vers les fossés. Pour la rue de la Barre dont la réfection se fera de la rue de la

Libération jusqu’au niveau de la rue Blaise Pascal, les travaux sont reportés en

fin d’automne après l’aménagement de parking autour du bâtiment de la Cure.

Chemin des caves

GRDF dès la fin des travaux de voierie va entamer un rebouclage de

l’alimentation en gaz de Combronde, ces travaux seront réalisés sur le secteur de

la rue du 11 novembre depuis le cimetière vers les HLM sous la place de la

Résistance par fonçage et sous le canal vers l’entrée de la rue de l’Hôtel de Ville

sur la période du mois d’aout puis une semaine fin septembre pour les

raccordements (mais sans impact sur la circulation).

Travaux 

d’assainissement prévus

Travaux sur les 

réseaux gaz

Villemorge

Rue de Barbet



Il s'agissait bien de réaliser un guide pour faciliter les prises de

décision en vue de l'amélioration de l'attractivité du bourg de

Combronde. Pour rappel le cabinet du Rouget a été sélectionné par appel

d'offre de la communauté de commune à l'été 2022.

Le cabinet du Rouget a souhaité mettre en place une concertation de la

population de la manière la plus large possible dans le court délai imparti.

Ainsi une première réunion publique a été organisée à la mi octobre pour

recueillir les souhaits de participants : une journée a aussi été consacrée à

recevoir les personnes qui souhaitait s'exprimer individuellement ainsi que les

associations. Des questionnaires ont été distribués aux commerçants et

professions de santé et nous avons transmis la dizaine de réponses reçues

au cabinet du Rouget. Le cabinet du Rouget a ensuite sur la base des

données recueillies fait un certain nombre de propositions visant à améliorer

l'attractivité du centre bourg (commerces, stationnements, paysager, mobilités

douces) qui on été présentés au public en réunion le 13 janvier 2023. Le

cabinet du Rouget nous a présenté le rendu final du plan directeur de

développement du bourg en Juin. Il est basé sur les différentes présentations

amendées des remarques faites.

Conformément à la présentation publique de janvier dernier des fiches

actions détaillées seront fournies pour les 5 secteurs prioritaires suivants :

▪ Rue des Tuiliers et place Gambetta

▪ Parc « Simone Veil » et segment de l’avenue Etienne Clémentel entre

le carrefour du tonneau et la patte d'oie de l'ancienne pharmacie.

▪ Rue de la libération et abords de l'école

▪ Grand rue jusqu’au centre historique.

▪ Abords de la poste dont segment de l'avenue Clémentel et segment

de la rue du Clos Courtin

L'atelier du Rouget fournira ces fiches actions détaillées qui

complètent le schéma directeur pour ces 5 secteurs. Elle comprendront un

descriptif détaillé de chaque projet , les contraintes techniques et

réglementaires, les plans et esquisses, un chiffrage des aménagement projetés,

les acteurs à mobiliser et un phasage des travaux

Les élus des 10 ou 15 prochaines années auront à disposition des

éléments détaillés pour décider quelles actions faire ou non selon leurs

ambitions et bien sur l'épaisseur du bas de laine communal.

Les projets en cours dans votre commune

ALL 4 HOME

Services à domicile de ménage et 

garde d’enfants

107 Av. Etienne Clémentel

04 51 14 30 30

https://www.all4home.fr/menage-

repassage-domicile/63460/combronde

CÉL'PIED

Réflexologie plantaire

14 Grande Rue

06.11.49.10.48

LE COCON DE JULIE

Salon de beauté holistique

18, rue du Général Desaix

07.48.15.95.38

contact@lecocondejulie.com

www.lecocondejulie.com

Instagram : le.cocon.de.julie

MARRET COURTAGE

Courtier en assurances et placements 

82, avenue Étienne Clementel

www.marret-courtage.fr

MEGGIE DONA

Diététicienne – Nutritionniste

18 Grand Rue

06.62.49.81.28

CHANGEMENT ADRESSE 

A compter du 03/07, le cabinet 

infirmier de Mr Luc JF, Mme 

Gouttegata C et Mme Vivier S ne sera 

plus au 49 grand rue a combronde

mais au 109 avenue Étienne 

Clémentel.

…du coté des 

commerçants et  

des services à la 

personne?
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Réunion publique 

1ère esquisse proposée 
par le cabinet du Rouget

https://www.all4home.fr/menage-repassage-domicile/63460/combronde


Travaux de l'école
Cet été nous allons refaire entièrement les clôtures et portails de la cour de l'école

primaire pour se mettre en conformité avec les règles anti intrusion. Les clôtures seront

rigides. Portails et clôtures seront d'une hauteur d'1.8 m environ.

L'ensemble des ampoules de la primaire et de la maternelle seront équipées en LED pour

réduire les coûts de l'éclairage (bénéfice attendu 50% du coût de l'éclairage).

Enfin le programme de pilotage du chauffage électrique de la maternelle sera optimisé

sur la base des relevés et analyses menés par l'Adhume en début 2023.

Place de la cure et de la mairie
Deux lots ont été soumis à appel d'offre public: une tranche ferme concernant

l'aménagement d'un parking autour de la cure coté mairie (environ 15

places additionnelles), et une tranche conditionnelle d'aménagement et

d'embellissement de la place de la mairie. Le résultat de l'appel d'offres a été

connu en début d'année 2023 et la société Eurovia a été choisie pour l'ensemble

des deux lots. Après l'établissement et le vote du budget en avril dernier nous

avons du renoncer à la tranche conditionnelle de la place de la Mairie (environ

200.000€ de travaux ), à cause de l'importante réduction de notre capacité

d'autofinancement liée à l'explosion des coûts de l’énergie.

Etude de reméandrage 

Forte de ces constatations et soucieuse de préserver la qualité de ses cours d’eau, la Communauté de Communes

Combrailles Sioule et Morge a décidé de lancer une étude afin de définir les travaux de renaturation et restauration. Elle

doit permettre un état des lieux du ruisseau des Buchailles et proposer des scénarios techniquement réalisables à

un coût économiquement acceptable par rapport aux gains écologiques attendus. Cette étude s’inscrit aussi dans le

projet de réaménagement de la zone entre le ruisseau, la fromagerie et la rue Simone Veil.

Les travaux de la tranche ferme débuteront en septembre pour un montant de travaux d'environ 150.000€ auquel il

faudra rajouter les frais de maîtrise d’œuvre et de contrôle. Ils devraient se terminer en décembre. Le permis d'aménager

a été déposé et est en attente d'approbation. Nous avons obtenu une subvention DETR (30% plafonné ) , FIC 20% et de

la Région 40% (plafonné à 110.000€). Pour obtenir la totalité des montants des subventions il faudrait atteindre environ

300.000€ de travaux. Si les finances le permettent en fin d'année nous pourrions relancer une consultation pour un

projet allégé place de la Mairie et ainsi bénéficier de la totalité des subventions.

L'ensemble des travaux s’élève à environ 20.000€ et nous avons demandé des subventions à hauteur de 80% du

montant HT (en attente d'approbation pour la plupart).

Les communautés de communes Plaine Limagne, Combrailles Sioule et Morge et la

communauté d’agglomération Riom Limagne et Volcans ont signé ensemble un

contrat territorial milieux aquatiques sur les bassins versants de la Morge, du

Buron et de la Merlaude pour la période 2021-2023. La Morge et ses affluents depuis

la source jusqu’à la confluence du ruisseau de Sagnes affichent un bon état

écologique. Cependant des dégradations ponctuelles existent sur le ruisseau des

Buchailles dans la traversée du bourg de Combronde (liés aux murets présents en

berge).

Happy culture 2023-2024 : « Notre école faisons-là ensemble ». 
La communauté éducative, menée par notre directrice de l’école élémentaire Mme Verdier,

a soumis au conseil national de la refondation un projet sur 3 ans visant à rendre la culture

accessible à nos enfants. La première année de ce projet a été validée le 14/06/23 avec une

subvention de plus de 15000€ pour 2022-2023. Ainsi, tous les élèves de notre école

bénéficieront d’une ouverture culturelle dès la rentrée prochaine. Au programme : travail

avec Fabienne Cinquin, plasticienne, participation à un bal traditionnel avec Les Brayauds,

visite du Musée Mandet et sortie patrimoine à Riom, festival Les Irrépressibles ou Puy de

Mômes.

Un petit tour par l’école
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Place de la cure

L'école maternelle ET l'école 

élémentaire recherchent 

chacune une personne en 

service civique pour  la rentrée 

scolaire de septembre 2023.

ecole-mat.combronde.63@ac-

clermont.fr

ecole-elem.combronde.63@ac-

clermont.fr

Les projets en cours dans votre commune

mailto:ecole-mat.combronde.63@ac-clermont.fr
mailto:ecole-elem.combronde.63@ac-clermont


Ateliers du 

CLIC séniors

• GYM PLAISIR : Tous les mercredis de

16h à 17h à la Maison du Peuple jusqu’au 31

décembre 2023 (arrêt pendant les vacances

scolaires d’été)

• AUTOMASSAGE : 3 séances à venir de

9h30 à 11h30, les jeudi 05 octobre, jeudi 12

octobre et jeudi 19 octobre 2023, salle

séniors (cour du judo sous l’église)

• SOPHROLOGIE : 3 séances à venir de

14h à 15h30, les mardi 19 septembre, mardi

26 septembre et mardi 03 octobre 2023, salle

séniors.

Inscriptions auprès du Clic au : 

04 73 33 17 64

Les actions du Centre Communal d’Action Sociale (CCAS)

Le samedi 11 février, c’est avec beaucoup de joie que se sont

retrouvés les séniors pour un repas offert par le CCAS

(Centre d’Action Communal) de Combronde à la Maison des

Associations. Rassemblement festif après deux années off en

raison de la crise sanitaire, auquel 142 personnes ont pu profiter

d’un repas copieux et gouteux. S’en est suivie une longue

session de danses animées, et la remise de fleurs et vins aux 4

doyennes et doyens présents au repas. Moment très émouvant

lors de la distribution par Mr Alain Espagnol, maire, et Mme

Christine Bertin, Adjointe, des cadeaux à Mesdames Marguerite

Vincenot et Eliane Menut, et Messieurs Maurice Daffix et

Robert Sala.

QUELQUES CONSEILS A SUIVRE :

• Aérer le logement au petit matin

• Fermer les volets et fenêtres en journée

• Se rafraîchir en buvant de l’eau très régulièrement

• Privilégier légumes et fruits frais aux repas

• Donner des nouvelles régulièrement à l’entourage : 

familles et amis

• S’inquiéter de la santé des personnes âgées qui vous 

entourent

Repas des séniors 2023

Danse et bonne humeur
au programme du repas des séniors

L’été 

fait son 

retour!

EN CAS DE MALAISES : APPELEZ LE 15
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La prévention canicule concerne toutes les 
tranches d’âges de la population

La Communauté de Communes "Combrailles, Sioule et Morge" met tout en œuvre

pour accueillir l'ensemble des enfants du territoire dans les meilleures conditions

sur l'ensemble des services proposés.

Quelques enfants ont des besoins particuliers: trouble du comportement,

hyperactivité, difficultés moteurs... Pour permettre à chacun d'entre eux de pouvoir

accéder aux mêmes loisirs, activités (accueil périscolaire, restauration collective,

TAP, mercredi, vacances scolaires) que tous les autres enfants, la communauté de

communes organise et structure un accueil spécifique adapté et individualisé. La

famille et l'enfant sont rencontrés par la coordinatrice et le directeur de la structure

concernée afin d'échanger sur les besoins spécifiques de l'enfant. Ensuite, un suivi

régulier entre la famille, l'animateur et/ou l'AESH est organisé afin d'échanger,

pour réorienter ou poursuivre les actions engagées auprès de l'enfant concerné.

Pour de plus amples 

renseignements:

CSM - Service jeunesse

21-23 rue Victor Mazuel

63410 MANZAT

Tèl : 04.73.86.91.77

e-mail : alsh-

inscriptions@comcom-csm.fr

mailto:alsh-inscriptions@comcom-csm.fr


Des associations qui déménagent
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Nouveaux évènements printemps été 2023

Nous avons proposé à l’Amicale Laïque, au SIET et La Paroisse, de déménager

pour aller s’installer dans l’ancienne maison Lambert qui se trouve entre la

maison des associations et la salle de sport.

Les travaux de mises aux normes de la maison vont commencer bientôt. Les

déménagements se feront durant les mois de juillet et d’août avec l’aide de nos

agents techniques.

La Maison des Associations
Le nettoyage des vitres intérieurs et extérieurs de la MDA a été fait par société « all 4 home » situé à Combronde pour

un montant de 1000€. Nous ferons en sorte que cette intervention doit être réalisé tous les ans. Une procédure est en

cours pour l’utilisation de la salle, état de lieux inventaire, utilisation cuisine etc. La priorité de réservation reste aux

associations locales sous condition de réservation lors de la réunion qui a lieu début septembre, après, la salle étant

proposé à la location aux particuliers.

La salle des sports se refait une beauté
La modification de la buvette est terminée. Une partie des travaux

d’étanchéité à la salle des sports est réalisée. Les revêtements de sols

seront réalisés pendant les vacances scolaires pour ne pas perturber le

fonctionnement des clubs.

La première compétition de Tir à l’arc a été un 

beau succès les 13, 14 et 18 /05 au stade des 

Lignières. 

La manifestation a remporté un grand succès et la 

Ligue de la Région Auvergne Rhône Alpes de Tir à 

l’arc a beaucoup apprécié le site. 

Le club « Les Archers des Sources » remercie 

beaucoup la municipalité pour son soutien. 

Une réunion avec le nouveau Comité des fêtes a eu lieu jeudi 27 mai 2023 en 

présence du maire pour l’organisation des festivités du 14 Juillet. 

Celles-ci se déroulerons désormais à la MDA. 

Pour des raisons de sécurité, le feu d’artifice sera tiré sur le 3éme terrain de 

rugby situé derrière la salle des sports. Le comité remercie également la 

municipalité pour son soutien et a donné son accord pour s’occuper des 

réceptions d’après cérémonies comme le faisait l’ancien Comité des fêtes.

Pour finir, nous pouvons féliciter la Banda de 

Combronde pour la très belle réussite de son 

festival, une organisation qui a permis de réunir 

environ 3000 personnes.



Rencontre avec M. Bruno Rougier, 

Président du Judo Club Combronde

Focus sur

une association
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Peux-tu nous retracer l’histoire du Club ?

Le club a été créé par Mr Messina en 1983, il y a 40 ans déjà! C’est sous sa

présidence que le dojo s’est installé dans l’ancienne école entre la mairie et

l’église. Il y a eu ensuite 3 autres présidents : Mme Fabrègue (1997-2007),

laquelle a emmené avec brio le club deux fois au championnat de France, puis

M. Batisse (2007-2010). Depuis, je suis à la tête du club. Nous avons eu 3

professeurs, Mr Messina, Mr Bouscavert et maintenant Mr Pannequin.

Combien y-a-t-il de licenciés au club?

Depuis 2019, l’effectif est en forte croissance, passant de 40 à 100 adhérent-e-

s. Il n’y a pas que du judo, il y a du taïso (le mardi soir) et du jujitsu brésilien

(le samedi matin) encadré par Mr Tiveyrat.

Qui sont les judokas ?

Les plus grosses catégories sont les baby-judo et les mini-poussins (4-10 ans).

On peut débuter à 4 ans, notre membre le plus âgé a 58 ans (moi-

même !)[rires]. Nos plus fidèles adhérents ont 15 ans d’ancienneté dans le

club.

Quels sont tes plus beaux souvenirs au club ?

Bien sûr, nous avons organisé de beaux tournois, avec une belle cohésion entre

les parents et les dirigeants, des beaux moments de partage. Il y a eu aussi un

inoubliable voyage à Paris, au grand slam, où nous avions rencontré Teddy

Riner alors qu’il était un tout jeune champion. Enfin, de façon plus intime, je

n’oublierai jamais ma ceinture noire. Cette ceinture, je l’ai obtenue en même

temps que celle de mon fils. C’est un souvenir cher à mon cœur.

Quelle est l’actualité du club ?

D’un point de vue sportif, nous avons participé à une quinzaine de tournois.

Liséa, une de nos ceintures vertes, est rentré en équipe départementale, et a

combattu en tournois régional. Nous avons organisé un tournoi début avril

réunissant une centaine de judokas.

Le club a participé à plusieurs animations avec les centres de loisirs de la

communauté de commune. D’un point de vue matériel, nous avons bénéficié

d’une grande rénovation de notre salle (toiture, chauffage, isolation et

fenêtres). Nos entraînements se déroulent dans des conditions plus

confortables. Je remercie la municipalité pour tous ces investissements. Je

rajouterai que nous avons le plaisir de partager le dojo avec le club de krav

maga et l’Amicale laïque pour le pilate.

Avez-vous quelques mots pour conclure cette interview ?

On vous donne rendez-vous à la rentrée prochaine pour une nouvelle saison

sportive et amicale encore plus réjouissante.



27 Aout 2023: 

BROCANTE organisée par le comité des fêtes de 

Combronde

3 Septembre 2023:

FORUM DES ASSOCIATIONS

16 Septembre 2023 : 

REPAS DU SAPEUR

18 Novembre 2023:

ANIMATIONS du TELETHON Pays de Combronde

25 Novembre 2023 :

MARCHÉ DE NOËL organisé par le comité des fêtes de 

Combronde

8-9 Décembre 2023 :

TÉLÉTHON pays de Combronde

Ne pas jeter sur la voie publique

Massif du Puy Servier 

Les travaux de mise en place de la voirie forestière se sont terminés 

dans les délais prévus. Leur réception a été effectuée par les 

services de la Région. Les demandes de versements des aides sont 

désormais en cours.

Des barrières ont été posées sur les voiries annexes du massif

communal, la voie principale cadastrée reste ouverte, une route

forestière plus large servira de plateforme de stockage et en même

temps de barrière coupe-feu.

TOUS ENSEMBLE PARTAGEONS 

LA FORET ET PRESEVONS LA.

La parole est aux élus de l’opposition

De considérables progrès ont été constatés dans la prise en compte par la municipalité des remarques des administrés,

mais il reste fort à faire pour que ces derniers se sentent « entendus » par leurs élus. Loin d’être, comme l’intitulé de cet

article l’affirme à tort, « l’opposition », nous sommes là pour contribuer à l’amélioration encore plus probante de cette

communication. C’est pourquoi nous avons demandé au dernier conseil municipal la tenue de réunions publiques pour

présenter aux habitants le fonctionnement de la commune, (tout particulièrement des commissions auxquelles assiste

obligatoirement un des deux élu de notre liste, sauf à la commission d’appel d’offres bien sûr), et au premier chef de la

commission communication : Qui y fait quoi, qui propose qui dispose ? Qui gère le site internet, la page «facebook»

officielle s’il y en a une, comment ? Qui décide des contenus et qui en est responsable juridiquement ? A ce sujet, nous

regrettons que la commission soit beaucoup trop axée sur le numérique, alors que de nombreux citoyens ne sont pas

encore très connectés et privilégient le format papier. Nous réclamons d’ailleurs une diffusion papier plus conséquente

et la parution de bulletins d’information plus fréquente à destination de ces populations, même si ce n’est pas dans l’air

du temps. Le succès de la réunion publique sur le projet « petites villes de demain » prouve que les administrés

s’intéressent à leur village et à la vie publique. Dommage que cette réunion ait eu lieu à la conclusion des travaux du

cabinet d’études et qu’il n’y en ait pas eu « pendant ».

Nous exhortons donc nos concitoyens à venir assister aux conseils municipaux pour que leurs idées ne soient pas

seulement revendicatives, mais qu’elles soient avant tout force de proposition, comme notre liste le souhaitait en 2020.

L’équipe municipale verra ainsi que les citoyens peuvent être à l’origine

et responsables des décisions prises.

Nous souhaitons un bel été à tous, dans la paix et la convivialité .

LAPARRAT Patrick ; NONY Sébastien.

Les évènements à venir : 


